



EVIM Jugendhilfe

Träger der EVIM Jugendhilfe ist der Evangelische Verein für Innere Mission in Nassau. Die EVIM Jugendhilfe ist eine dezentrale Jugendhilfeeinrichtung mit differenziertem Angebot und bietet über 700 Kindern, Jugendlichen und Eltern Hilfen nach dem SGB VIII, § 27ff, an. Es handelt sich hierbei um stationäre, teilstationäre, ambulante und flexible Angebote mit verschiedenen Ausformungen.

Ihr Ansprechpartner

Peter Engelmann
Regionalleiter Hochtaunuskreis
Tel.: 0611 50400727
Mail: peter.engelmann@evim.de

Besonderheiten des Angebots

Die **Kinderwohngruppe Grävenwiesbach** befindet sich in einem Haus in ländlicher Umgebung, in dem Ort „Naunstadt“, ein kleiner Ort am Rande vom Hochtaunuskreis.

Hier können acht Kinder und Jugendliche ab einem Alter von sechs bis zwölf Jahren aufgenommen werden. Jedes Kind hat sein individuell eingerichtetes Zimmer.



EVIM Jugendhilfe

EVIM Jugendhilfe
KWG Grävenwiesbach
Gartenweg 3
61279 Grävenwiesbach
Tel.: 06086 9695265
Fax: 06086 9695266
Mail: ijwggraevenwiesbach@evim.de
www.evim-jugendhilfe.de

*Kinderwohngruppe
Grävenwiesbach*



KWG Grävenwiesbach

Das Betreuungs- und Wohnangebot mit derzeit acht stationären Plätzen richtet sich an junge Menschen im Alter ab 6 Jahren, die nicht oder vorübergehend nicht zu Hause wohnen können, zum Beispiel wegen Vernachlässigung, Gewalterfahrungen oder Überforderung.

Intensive Elternarbeit

Damit Eltern gut in die Hilfe eingebunden werden, soll es regelmäßig Elternkontakte geben. Diese sollen sowohl telefonisch, als auch durch gegenseitige Besuche sichergestellt werden.

Eltern werden bei uns als Partner verstanden und auch so von den Pädagogischen Fachkräften behandelt. Durch den Kontakt auf Augenhöhe sollen die Eltern in ihrem Erziehungsverhalten gestärkt werden, so dass eine gute Rückführung ins Elternhaus möglich ist.

Familienanalog

Wir bieten den Kindern und Jugendlichen in einer familienorientierten Umgebung eine intensiv unterstützende pädagogische Maßnahme an.

Wir bieten individuelle Betreuungsmöglichkeiten durch eine transparente und auf Partizipation ausgelegte Arbeitsweise an. Dieses Vorgehen ermöglicht ein hohes Maß an persönlicher Sicherheit für jedes Kind.

Dadurch existiert für die Kinder ein geschützter Rahmen, um neue Erfahrungen zu sammeln und anzuwenden.

Die Fachkräfte orientieren sich an den individuellen Bedürfnissen der Kinder und Jugendlichen, was Raum für persönliche Anspruchsmöglichkeiten bietet.

Durch die enge und verständnisvolle Begleitung findet die Vermittlung von emotionaler Sicherheit statt.



Beziehungsarbeit

Die Kinder werden in der Regel ab einem Alter von 6 Jahren aufgenommen. Der geschützte Rahmen des Lebens in einem Dorf, die persönliche Atmosphäre und die Einbindung in Kindergarten oder Schule und in das Umfeld der Gruppe bietet Annahme, Schutz und Geborgenheit, damit sie sich neu orientieren, identifizieren und Vertrauen gegenüber Erwachsenen gewinnen können. Der Gruppenalltag schult die sozialen Kompetenzen

Starke Mitarbeitende, starke Jugendliche

Unsere Mitarbeitenden durchlaufen zwei verpflichtende interne Fortbildungszyklen: Die Strukturen der EVIM Jugendhilfe und damit einhergehende Haltungen, Arbeitsmethoden und -prozesse werden näher gebracht. Die Theorien der systemischen Arbeit, Traumapädagogik, Bindungstheorie und Gewaltfreien Kommunikation werden in Bezug zur aktuellen Arbeitswelt gestellt.

Regelmäßige Supervision zur Reflexion der gegenwärtigen Prozesse in der Einrichtung ist ein fester Bestandteil der EVIM Teamkultur.